

AAAN
0139

000194815

Polémica por "Las piernas de Mariana"

Libro del periodista André Jouffé, inspirado en las extremidades de la hija del Primer Mandatario, será presentado hoy en el Teatro de Coco Legrand.

Polémico parece que va a ser el último libro de André Jouffé, editor internacional de la revista "Cosas".

Su quinta obra, titulada "Las piernas de Mariana", ya está dando que hablar porque el autor —irreverente, travieso y con su peculiar sentido del humor— se refiere a las extremidades de Mariana Aylwin.

El mismo lo explica: "El libro está inspirado precisamente en las piernas de la hija del Presidente de la República, porque las encontré bonitas, porque son tabú, por ser las piernas de la hija del poder. En un momento dado, la señora Mariana lo tomó como en broma y yo pensé que ya estaba al otro lado, cuando de repente me di cuenta que no. Ella esperaba que todo fuera una broma, pero que nunca saliera algo escrito".

— ¿Ella sabía que iba a escribir este libro?

— Se habló. En una reunión *no* que surgió el tema y entonces ella como que me siguió la onda, pero después, en el momento de la despedida, me dijo: "Espero que todo sea una broma". A partir de entonces me llegaron recados de que ella quería, efectivamente, cortar ahí no más la cosa.

Confiesa que el título es un gancho. "En verdad la parte de la familia Aylwin en el libro tiene un 15 por ciento". El resto está hecho con los ricos ingredientes que proporcionan las anécdotas nacionales e internacionales. Allí aparecen Arafat, Samantha Fox, "qué tragos toman los políticos, qué le gusta a Frei, Lagos, Almeyda..."

— ¿Se acuerda qué le gusta beber a Lagos?

— Le gusta el vino tinto... y Almeyda es piscólerero.

Siempre de buen humor, Jouffé no teme introducir sus pies en el sector político. Incluye el libro una parte dedicada a la "Recreación Nacional" que, como sus siglas lo indican, hace alusión a RN. También cuenta "Cosas de mi vida", en pequeñas dosis amenas, pero "además hay capítulos ente-

ANDRE JOUFFE LAS PIERNAS DE MARIANA



PLANETA

La portada de la obra que ha dado origen a encontrados comentarios.

ros y redondeados sobre temas determinados, como un problema que tuve con el busto de Samantha Fox, lo que prueba que no sólo tengo problemas con piernas; una anécdota (a propósito) de Manuel Bustos; el regreso o como imagino yo la mente de Altamirano cuando volvió a Chile, en su trayecto de Pudahuel a La Florida, atravesando los lugares más feos de Santiago y su comparación con lo lindo que era París". También hay un cogollo para el caso espionaje, vivencias con actores de la talla de Birgitte Nielsen, Tom Cruise... y, tal como muchas de sus lectoras lo esperan, "unas descripciones a fondo de Carolina y Estefanía de Mónaco, Diana y Fergie que han sido nuestras protagonistas estelares".



Jouffé: "No tengo pretensiones literarias. Mi única meta es entretener".

Su única meta es entretener. "Aqui no hay pretensiones literarias. Una persona toma el libro, puede ser en la mitad, donde quiera, y logra enganchar. Puede escoger los temas que más le interesan primero".

La presentación del libro no podrá realizarse en el Museo de Arte Contemporáneo como estaba pensado. "Ayer (anteayer) recibí un fax fechado el 22 de diciembre en donde me decían que no era afín el espectáculo con el Museo de Arte Contemporáneo, en circunstancias que en el Museo de Bellas Artes han pasado cosas de mucho más envergadura".

En concreto, el lanzamiento de "Las piernas de Mariana", editado por Planeta, se realizará hoy, a las 20 horas, en el Teatro de Coco Legrand, humorista que animará el show, en el que contempla la presencia de un barón alemán ("un barón de verdad, para darle un toque de nobleza", dice el autor), un minúsculo discurso de Jouffé (si lo dejan o se atreve) y luego, para elevar el entusiasmo, el brindis tradicional con brebajes y pócimas de numerosos grados y colores.

Polémica por "Las piernas de Mariana" [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Jouffé Louis, André, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Polémica por "Las piernas de Mariana" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile